



Del terror esta el campeonato de Tercera División para los equipos del territorio de El Maipo.

Description

Para los equipos de Tercera División de Fútbol del territorio de El Maipo, se ha vivido una semana de muchísima intensidad, ya que, los equipos que representan las provincias de Talagante, Melipilla y el Maipo sus resultados han sido de dulce y de agraz.

Por el grupo Norte, Municipal María Pinto ganó a Simón Bolívar, equipo que se encuentra como segundo de la tabla del grupo, muy dispar al lugar 7 del equipo de María Pinto. Adriana Cousiño de Calera de Tango logró un empate de oro pues le permitió salir del penúltimo lugar con 13 puntos de la tabla.

Quien no pudo salvar esa posición fue el equipo de Isla de Maipo, el que, en calidad de visita pierde frente a Coliseo de Algarrobo por 4 goles a 0, dejándolo al fondo de la tabla con 12 puntos, situación que lo obliga a ganar las últimas 4 fechas del campeonato para poder salir del descenso.

Entretanto, en la zona centro, se disputó la fecha atrasada número 14 con la cual el Club Provincial de Talagante recupera la punta del campeonato frente a Los Pumas de Melipilla, pero no obstante el triunfo, el pasado fin de semana fue amargo para “Los Brujos”, ya que San Bernardo triunfa como visita a Talagante en el Estadio Lucas Pacheco Toro por 5-3 relegando al cuadro de Talagante al tercer lugar.

Esta situación pone, ya estas últimas fechas, una gran presión a los jugadores y cuerpos técnicos que deseen liderar o alejarse del descenso, por ello, el partido entre Provincial Talagante frente a Tricolor Municipal de Paine no solo será decisivo para las aspiraciones de ambos cuadros, sino que, además, será un duelo que promete para las hinchadas.

El Maipo/CA

Date Created
Agosto 2023